

## Apel Pagi Kapolres Tekankan Ini Kepada Personil

Safiyudin - [KARAWANG.KLIKPUBLIK.COM](http://KARAWANG.KLIKPUBLIK.COM)

Jun 3, 2024 - 12:34



Polres Karawang, Jabar - Pelaksanaan Apel jam pimpinan Senin, 3 Juni 2024 dipimpin Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono dilapangan Apel mako Polres Karawang.

Apel pagi ini sekaligus Penerimaan Siswa Latja angkatan 46 SPN Polda Jabar angkatan Atma Wiratama yang akan melaksanakan latihan kerja (Latja) di Polres Karawang.

Apel diikuti Wakapolres Karawang Kopol Prasetyo PN, PJU, Perwira, bintara, ASN, serta Kapolsek beserta jajaran melalui zoom.

Dalam amanatnya Kapolres Karawang menyampaikan beberapa poin dan penekanan kepada personil.

Ucapan terimakasih dan apresiasi kepada seluruh personil yang telah melaksanakan tugas sehingga situasi kamtibmas diwilayah Kab Karawang berjalan kondusif, pelaksanaan tugas tugas lainnya yang dilakukan baik tugas pelayanan maupun kinerja dilapangan.

"Pelaksanaan tugas kedepan yang akan dilaksanakan adalah Ops Libas, ini merupakan langkah dalam menekan segala bentuk penyakit masyarakat sehingga diharapkan meningkatkan kamtibmas ditengah masyarakat, ucap kapolres.

Selamat datang kepada Siswa Latja angkatan 46 SPN Polda Jabar Atma W iratama yang akan melaksanakan Latihan kerja (latja) diPolres Karawang, segera menyesuaikan dimasing masing tempat, melalui latihan kerja ini diharapkan mendapatkan nilai tambah , dan Kepada senior dan mentor berikan bimbingan kepada adik adik kita ini, berikan contoh terbaik untuk bekal para siswa ketika sudah terjun dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat, tandasnya. Polres Purwakarta, Polrestabes Bandung, Polres Pangandaran, Dan terakhir Kapolres Menekankan kepada seluruh anggota, agar menjalankan tugas dan kewajiban dengan baik, jangan sampai terlibat pelanggaran dan masalah, karena sejatinya manusia pasti ada masalah namun bagaimana kita mampu keluar dan menghadapi masalah tersebut, untuk itu perlunya rasa syukur, ikhlas dan kelapangan hati dalam menerima setiap ujian yang kita alami. tutup Kapolres.  
(AD)